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Módulo 1
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Verbo to be - Presente                                         

O Verbo "TO BE" significa, em Português, "SER" ou "ESTAR". 

Forma afirmativa

I           am
You      are
He        is
She       is
It          is
We       are
You      are
They     are

Eu sou / estou
Você é / está
Ele é / está
Ela é / está
(Ele/ela) é / está (coisas ou animais)
Nós somos / estamos
Vocês são / estão
Eles são / estão

I'm
You're
He's
She's
It's
We're
You're
They're

Frases de fixação: 

Eu estou cansado hoje                       I am tired today (I'm)
Você está atrasado!                           You are late!
Ele é meu amigo                                He is my friend (He's)
Ela está com fome                             She is hungry (She's)
Ele é meu cachorro                            It is my dog (It's)
Nós estamos ocupados                     We are busy (We're)
Vocês estão atrasados!                     You are late! (You're)
Eles são meus amigos                       They are my friends (They're) 

Forma negativa                           
A forma negativa do presente admite duas construções diferentes

I'm          not
You're    not
He's        not
She's       not
It's          not
We're     not
You're    not
They're  not

    ---------------
You   aren't
He      isn't
She     isn't
It        isn't
We     aren't
You    aren't
They   aren't

Eu não sou / estou
Você não é / está
Ele não é / está
Ela não é / está
(Ele/ela) não é / está (coisas ou animais)
Nós não somos /estamos
Vocês não são / estão
Eles não são / estão 

Frases de fixação: 

Eu não estou cansado hoje                      I'm not tired today 
Você não está atrasado!                          You're not late!   (You aren't)
Ele não é meu amigo                               He's not my friend (He isn't)
Ela não está com fome                            She's not hungry (She isn't)
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Ele não é meu cachorro                           It's not my dog (It isn't)
Nós não estamos ocupados                     We're not busy (We aren't) 
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                                           Forma interrogativa   
           
Nas frases interrogativas, o verbo sempre inicia a frase:

Am     I ?
Are     you?
Is       He?
Is       She?
Is       It?
Are    We?
Are    You?
Are    They?

Eu sou / estou?
Você é / está?
Ele é / está?
Ela é / está?
(ele/ela) é / está? (coisas ou animais)
Nós somos / estamos?
Vocês são / estão?
Eles são / estão?

Frases de fixação: 

Eu estou cansado hoje?                     Am I tired today?
Você está atrasado?                          Are you late?
Ele é meu amigo?                              Is he my friend? 
Ela está com fome?                           Is she hungry?
Ele é meu cachorro?                         Is it my dog?
Nós estamos ocupados?                   Are we busy?
Vocês estão atrasados?                    Are you late?
Eles são meus amigos?                     Are they my friends? 

Forma interrogativa-negativa             
Nas frases Interrogativas-Negativas,  o verbo também inicia a frase, mas contraído na forma negativa:

Aren't     I ?
Aren't     you?
Isn't        He?
Isn't       She?
Isn't        It?
Aren't     We?
Aren't    You?
Aren't    They?

Eu não sou / estou?
Você não é / está?
Ele não é / está?
Ela não é / está?
(ele/ela) não é / está? (coisas ou animais)
Nós não somos / estamos?
Vocês não são / estão?
Eles não são / estão?

Frases de fixação: 

Eu não estou cansado hoje?                     Aren't I tired today?
Você não está atrasado?                          Aren't you late?
Ele não é meu amigo?                              Isn't he my friend? 
Ela não está com fome?                           Isn't she hungry?
Ele não é meu cachorro?                         Isn't it my dog?
Nós não estamos ocupados?                   Aren't we busy?
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Vocês não estão atrasados?                    Aren't you late?
Eles não são meus amigos?                     Aren't they my friends? 
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Verbo to be – Passado                                                  

 Afirmativa   Negativa.  Interrogativa Interrogativa-Negativa

I          was
You    were
He      was
She     was
It        was
We     were
You    were
They   were

I        wasn't
You   weren't
He     wasn't
She    wasn't
It       wasn't
We    weren't
You   weren't
They  weren't

Was      I?
Were  You?
Was    He?
Was    She?
Was    It?
Were   We?
Were   You?
Were   They?

Wasn't   I?
Weren't You?
Wasn't   He?
Wasn't   She?
Wasn't   It?
Weren't We?
Weren't You?
Weren't They?

Frases de fixação
Eu estava cansado ontem                           I was tired yesterday
Você não estava ocupado ontem               You weren't busy yesterday
Você estava ocupado semana passada?     Were you busy last week?
Ele não era meu amigo                              He wasn't my friend
Ela não estava lá ontem?                           Wasn't she there yesterday?
Eles estavam atrasados?                            Were they late?
Nós não estávamos com fome?                 Weren't we hungry? 

Verbo to be – futuro
 Afirmativa   Negativa.  Interrogativa Interrogativa-Negativa

I          will be
You    will be
He      will be She  
   will be 
It        will be
We     will be 
You    will be
They   will be

I        won’t be   
You   won’t be
He     won’t be
She    won’t be 
It       won’t be
We    won’t be
You   won’t be
They  won’t be

Will    I          be?
Will  You       be?
Will    He       be?
Will    She      be?
Will    It         be?
Will   We       be?
Will   You      be?
Will   They    be?

Won’t    I       be?
Won’t    you   be?
Won’t    he     be?
Won’t    she    be?
Won’t    it       be?
Won’t    we     be?
Won’t    you    be?
Won’t    they   be?

Formas contraídas do futuro (usadas somente em frases afirmativas):

      I’ll       You’ll       He’ll        She’ll       it’ll        We’ll       You’ll       They’ll

Frases de fixação
Eu estarei ocupado amanhã                            I will be busy tomorrow (I'll)
Você estará ocupado amanhã?                       Will you be busy tomorrow?
Ele não estará aqui amanhã                            He won't be here tomorrow
Ela estará cansada amanhã?                           Will she be tired tomorrow?
Eles estarão com fome amanhã                      They will be hungry tomorrow (They'll)
Nós estaremos lá semana que vem?               Will we be there next week?
Você não estará cansado amanhã?                 Won't you be tired tomorrow
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Verbo to be – Condicional                                                                         

O verbo to be no condicional significa “seria”  ou  “estaria”

 Afirmativa   Negativa.  Interrogativa Interrogativa-Negativa

I          would be
You    would be
He      would be 
She     would be 
It        would be
We     would be 
You    would be
They   would be

I        wouldn’t be   
You   wouldn’t be
He     wouldn’t be
She    wouldn’t be 
It       wouldn’t be
We    wouldn’t be
You   wouldn’t be
They  wouldn’t be

Would    I          be?
Would  You       be?
Would    He       be?
Would    She      be?
Would    It         be?
Would   We       be?
Would   You      be?
Would   They    be?

Wouldn’t    I       be?
Wouldn’t    you   be?
Wouldn’t    he     be?
Wouldn’t    she    be?
Wouldn’t    it       be?
Wouldn’t    we     be?
Wouldn’t    you    be?
Wouldn’t    they   be?

Formas contraídas do condicional (usadas somente em frases afirmativas):

      I´d       You´d       He´d        She´d       it´d        We´d       You´d       They´d

Frases de fixação

Eu estaria ocupado hoje                       I would be busy today (I'd be)
Ele seria meu amigo                            He would be my friend (He'd be)
Ela estaria aqui hoje                             She would be here today (She'd be)
Nós não estaríamos atrasados              We wouldn't  be late 
Eles estariam lá amanhã?                     Would they be there tomorrow?
Você não estaria ocupado hoje?           Wouldn't you be busy today?

Verbo to be - Question tag

O Question-tag não é uma pergunta, mas sim uma frase (afirmativa ou negativa) que termina em uma pergunta

Exemplos:

Você está atrasado hoje, não está?                            You are late today, aren't you?
Você não está cansado hoje, está?                             You're not tired today, are you?
Ela é sua amiga, não é?                                              She is your friend, isn't she?
Ele não é seu amigo, é?                                              He's not your friend, is he? 
Ele estava lá ontem, não estava?                                 He was there yesterday, wasn't he?
Ela não estava aqui ontem, estava?                             She wasn't here yesterday, was she?
Nós estaremos ocupados amanhã, não estaremos?     We’ll be busy tomorrow, won't we?
Eles não estarão ocupados amanhã, estarão?              They won't be busy tomorrow, will they?
Você estaria lá hoje, não estaria?        You’d be there today, wouldn’t you?
Ele não seria feliz, seria?         He wouldn’t be happy, would he?
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Presente simples                                                          

Forma afirmativa

Na Língua Inglesa não ocorre a conjugação do verbo, como em Português. A única coisa que muda 
no verbo é o acréscimo do "S" na terceira pessoa (He, She, It). 

I         work 
You   work     
He     works
She    works
It       works
We     work
You   work
They  work

Eu trabalho
Você trabalha
Ele trabalha
Ela trabalha
(Ele/ela) trabalha (coisas ou animais)

Nós trabalhamos
Vocês trabalham
Eles trabalham

Porém, existem alguns verbos que necessitam de uma construção diferente para a 3a. pessoa:

Verbos terminados em o, ch, s, ss, sh, x ou z Acrescenta "ES" :

             GO (ir)  = GOES,   CATCH (pegar) = CATCHES 
         PASS (passar) = PASSES,  BRUSH (escovar) = BRUSHES, 
          FIX (consertar) = FIXES,    BUZZ (zumbir) = BUZZES

 

      Verbos terminados em Y precedidos de consoante, troca o Y por “IES”:

                TRY (tentar) = TRIES,      STUDY (estudar) = STUDIES

  
                          O  Verbo “HAVE” (ter)  substitui por “HAS”

Frases de fixação: 

Eu trabalho em Londres               I work in London
Peter  trabalha em Londres           Peter works in London 
Eles vão à escola todos os dias    They go to school every day
Susan vai à escola todos os dias   Susan goes to school every day
Eles estudam todos os dias          They study every day
Ela estuda todos os dias               She studies every day
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Forma Interrogativa

Para a construção de frases interrogativas em Inglês, precisamos utilizar um  "VERBO AUXILIAR" 
no início da frase. No Presente Simples, o verbo auxiliar é o "DO". 
Atenção: Na terceira pessoa (He, She, It), o verbo auxiliar é o "DOES" 

Do     I       work ?
Do    You   work?
Does He     work?
Does She   work?
Does It       work?
Do    We    work?
Do    You   work?
Do    They  work?

Eu trabalho?
Você trabalha?
Ele trabalha?
Ela trabalha?
(Ele/ela) trabalha? (coisas ou animais)
Nós trabalhamos?
Vocês trabalham?
Eles trabalham?

OBS: Na 3a. pessoa (He, She, It) não é necessário colocar o "S" no final do verbo, devido a presença 
do auxiliar "DOES" .

Frases de fixação

Você fala Inglês? Do you speak English?
Eles viajam todos os dias?              Do they travel every day?
Ela trabalha lá? Does she work there?
Ele mora em Chicago? Does he live in Chicago?

Forma negativa
Nas frases negativas, precisamos utilizar o auxiliar contraído na forma negativa:

                              DO      + NOT    = DON'T
                       DOES   + NOT    = DOESN'T

I         don't      work 
You   don't      work     
He    doesn't    work
She   doesn't    work
It      doesn't     work
We    don't      work
You   don't      work
They  don't      work

Eu não trabalho
Você não trabalha
Ele não trabalha
Ela não trabalha
(Ele/ela) não trabalha (coisas ou animais)
Nós não trabalhamos
Vocês não trabalham
Eles não trabalham
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Frases de fixação

Ele não trabalha aqui He doesn’t work here
Eles não viajam todos os dias They don’t travel every day
Ela não mora lá She doesn’t live there
Você não fala Inglês You don’t speak English

Forma interrogativa-negativa

Nas frases interrogativas-negativas, o auxiliar vem no início da frase, contraído na forma negativa:

Don't     I       work ?
Don'     You   work?
Doesn't  He     work?
Doesn't  She   work?
Doesn't  It       work?
Don't     We    work?
Don't    You   work?
Don't    They  work?

Eu não trabalho?
Você não trabalha?
Ele não trabalha?
Ela não trabalha?
(Ele/ela) não trabalha? (coisas ou animais)
Nós não trabalhamos?
Vocês não trabalham?
Eles não trabalham?

Frases de fixação:

Você não fala Inglês?               Don’t you speak English?
Ele não trabalha aqui?               Doesn’t he work here?
Ela não mora no Rio?               Doesn’t she live in Rio?
Eles não gostam de futebol? Don’t they like soccer?

Frases com dois ou mais verbos próximos  

Nas frases que contém dois ou mais verbos próximos, utliza-se "TO" entre os mesmos:

Exemplos: 

I like to speak English
He needs to go there
Does he like to work there?

Eu gosto de falar Inglês
Ele precisa ir lá
Ele gosta de trabalhar lá?
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Verbos importantes                                                   

Em qualquer idioma, o verbo representa uma ação, portanto,  é importante que conheçamos um bom número 
deles.   Abaixo,  estão  alguns  dos  verbos  mais  usuais  em Inglês,  seguidos  de exemplos  de sua utilização  no 
Presente simples.

 Abrir
 Chegar
 Comprar
 Escrever
 Esquecer
 Estudar
 Falar
 Fechar
 Ficar
 Gostar
 Ir

 To Open
 To Arrive
 To Buy
 To Write
 To Forget
 To Study
 To Speak
 To Close
 To Stay
 To Like
 To Go

 Lembrar
 Ler
 Levar
 Precisar
 Preferir
 Pretender
 Querer
 Ter
 Trazer
 Vender
 Vir

 To Remember
 To Read
 To Take
 To Need
 To Prefer
 To Intend
 To Want
 To Have
 To Bring
 To Sell
 To Come

Frases de fixação do presente simples

Por favor, abra a janela
Ele sempre chega tarde
Ela quer comprar o carro?
Ele gosta de escrever cartas
Não esqueça de comprar o livro
Você não gosta de estudar?
Ele não quer estudar hoje?
Eles falam Inglês muito bem
Você fala Inglês, não fala?
Ele fala Inglês, não fala?
Por favor, feche a porta
Ele não quer ficar aqui hoje
Você gosta de viajar?
Ele precisa ir lá hoje?
Você se lembra do meu irmão?
Ela gosta de ler jornais?
Ele nunca lembra de levar a chave
Vocês precisam trabalhar hoje?
Você prefere ficar aqui?
Ele pretende trabalhar lá?
Ele não quer estudar hoje
Ela tem um apartamento
Você precisa trazer o livro
Você quer vender o carro?
Ele vem aqui todos os dias

Please, open the window
He always arrives late
Does she want to buy the car?
He likes to write letters
Don't forget to buy the book
Don't you like to study?
Doesn’t he want to study today?
They speak English very well
You speak English, don’t you?
He speaks English, doesn’t he?
Please, close the door
He doesn't want to stay here today
Do you like to travel?
Does he need to go there today?
Do you remember my brother?
Does she like to read newspapers?
He never remembers to take the key
Do you need to work today?
Do you prefer to stay here?
Does he intend to work there?
He doesn't want to study today
She has an apartment
You need to bring the book
Do you want to sell the car?
He comes here every day 
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Passado simples                                                         

Na construção de frases afirmativas no passado simples, os verbos podem ser divididos em duas 
categorias: Regulares e Irregulares. 

Verbos regulares
Possuem uma regra para a construção do passado. A grande maioria, basta acrescentar "ED" ao final

 I         worked 
 You    worked     
 He      worked
 She    worked
 It        worked
 We     worked
 You   worked
 They  worked

Eu trabalhei
Você trabalhou
Ele trabalhou
Ela trabalhou
(Ele/ela) trabalhou (coisas ou animais)
Nós trabalhamos
Vocês trabalharam
Eles trabalharam

  Outras regras para a formação do passado de verbos regulares:

1. Verbos terminados em "E":
        Acrescenta-se apenas o "D".       
        Ex: Love -> Loved 

2. Verbos de apenas uma sílaba, terminados 
em consoante,  precedidos de apenas uma 
vogal:

        Dobram a consoante final.           
       Ex: Stop -> Stopped

3. Verbos terminados em "L":
    
       

Dobram se forem precedidos de apenas uma 
vogal     
        Ex: Travel -> Travelled

4. Verbos de 2 sílabas terminados em uma 
consoante precedida de uma vogal:

 

 Dobram somente se o acento tônico recair na   
 última sílaba
        Ex:  Prefer -> Preferred ,   Enter -> Entered

 5. Verbos terminados em "Y" precedidos de 
consoante

      

 Trocam o "Y" por "IED"  

       Ex: Study -> Studied
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Verbos irregulares                                                    

Não possuem nenhuma regra para serem conjugados no passado. Cada verbo tem sua própria  forma. 
Abaixo veja como exemplo a conjugação do verbo "GO" (ir) no passado:

I         went 
You    went     
He      went
She    went
It       went
We    went
You   went
They  went

Eu fui
Você foi
Ele foi
Ela foi
(Ele/ela) foi (coisas ou animais)
Nós fomos
Vocês foram
Eles foram

Abaixo alguns dos verbos  irregulares mais usuais

VERBO INFINITIVO PASSADO

 Aprender 
 Encontrar 
 Beber 
 Comprar
 Começar
 Comer
 Conhecer (pessoas) 
 Conhecer (saber)
 Construir
 Cortar
 Dizer
 Dizer (a alguém)
 Entender 
 Escrever
 Esquecer
 Falar
 Fazer 
 Ir
 Ler
 Levar
 Pagar 
 Pegar
 Pensar (achar)
 Perder 
 Ter
 Trazer
 Vender
 Ver
 Vir

 to learn 
 to find
 to drink
 to buy
 to begin
 to eat
 to meet 
 to know
 to build
 to cut
 to say
 to tell
 to understand
 to write
 to forget
 to speak
 to make 
 to go
 to read
 to take
 to pay
 to catch
 to think
 to lose 
 to have
 to bring
 to sell
 to see
 to come

 Learnt / learned
 found
 drank 
 bought
 began
 ate
 met 
 knew
 built
 cut
 said
 told
 understood
 wrote
 forgot
 spoke
 made 
 went
 read
 took
 paid 
 caught
 thought
 lost
 had
 brought
 sold
 saw
 came
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Forma Interrogativa

Para a construção de frases interrogativas no passado precisamos utilizar o verbo auxiliar "DID". 
Observe que o "DID" estando presente na frase, a mesma já se encontra no passado, e o verbo não 
precisa ser conjugado, ficando no presente

Did     I       work ?
Did    You   work?
Did    He     work?
Did    She   work?
Did    It       work?
Did    We    work?
Did    You   work?
Did    They  work?

Eu trabalhei?
Você trabalhou?
Ele trabalhou?
Ela trabalhou?
(Ele/ela) trabalhou? (coisas ou animais)
Nós trabalhamos?
Vocês trabalharam?
Eles trabalharam?

. 

Forma  negativa

Nas frases negativas, precisamos utilizar o auxiliar contraído na forma negativa:

    DID     + NOT    = DIDN'T

 I        didn't      work 
 You   didn't      work     
 He     didn't      work
 She   didn't       work
 It       didn't      work
 We    didn't      work
 You   didn't      work
 They  didn't      work 

Eu não trabalhei
Você não trabalhou
Ele não trabalhou
Ela não trabalhou
(Ele/ela) não trabalhou (coisas ou animais)
Nós não trabalhamos
Vocês não trabalharam
Eles não trabalharam
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Forma Interrogativa-negativa

Nas frases interrogativas-negativas, o auxiliar vem no início da frase, contraído na forma negativa: 

Didn't    I        work?
Didn't    You   work?
Didn't    He     work?
Didn't    She   work?
Didn't    It       work?
Didn't    We    work?
Didn't   You   work?
Didn't   They  work?

Eu não trabalhei?
Você não trabalhou?
Ele não trabalhou?
Ela não trabalhou?
(Ele/ela) não trabalhou? (coisas ou animais)
Nós não trabalhamos?
Vocês não trabalharam?
Eles não trabalharam?

Frases de fixação do passado simples

Você foi lá ontem, não foi?
Ela não precisou trabalhar ontem
Eles não quiseram ficar aqui?
Ele não quis vender o carro
Nós não trabalhamos semana passada
Eles venderam a casa
Ela comprou um carro novo
Vocês comeram pizza ontem?
Ele (neutro) não bebeu água ontem
Ela bebeu cerveja ontem, não bebeu?
Você não lembrou de trazer o livro?
Eu queria comprar a casa
Eles precisaram ficar lá ontem
Ela não foi lá mês passado
Eu comi muito ontem
Eu pensei que ela fosse sua amiga
Nós fomos lá ontem, mas eles não estavam lá
Ela veio aqui ontem, mas eu não estava aqui

 You went there yesterday, didn’t you?
she didn’t need to work yesterday
Didn’t they want to stay here?
He didn’t want to sell the car
We didn’t work last week
They sold the house
She bought a new car
did you eat pizza yesterday?
It didn’t drink water yesterday
She drank beer yesterday, didn’t she?
didn’t you remember to bring the book?
I wanted to buy the house
They needed to stay there yesterday
She didn’t go there last month
I ate a lot yesterday
I thought that she was your friend
We went there yesterday, but they weren’t there
She came here yesterday, but I wasn’t here
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Futuro simples                                                          

Em Inglês, para construirmos frases no futuro, utilizamos o auxiliar WILL. 
Ex: I WILL WORK = “Eu trabalharei” ou  “Eu vou trabalhar”

Forma negativa:  WILL  + NOT    =  WON'T

Abaixo todas as formas do futuro simples:

 Afirmativa   Negativa.  Interrogativa Interrogativa-Negativa

I          will work
You    will work
He      will work 
She     will work 
It        will work
We     will work 
You    will work
They   will work

I        won’t work   
You   won’t work
He     won’t work
She    won’t work 
It       won’t work
We    won’t work
You   won’t work
They  won’t work

Will    I          work?
Will  You       work?
Will    He       work?
Will    She      work?
Will    It         work?
Will   We       work?
Will   You      work?
Will   They    work?

Won’t    I       work?
Won’t    you   work?
Won’t    he     work?
Won’t    she    work?
Won’t    it       work?
Won’t    we     work?
Won’t    you    work?
Won’t    they   work?

Formas contraídas do futuro (usadas somente em frases afirmativas):

      I’ll       You’ll       He’ll        She’ll       it’ll        We’ll       You’ll       They’ll

Frases de fixação 

Eu não vou trabalhar semana que vem
Ele vai viajar mes que vem
Você vai vir aqui amanhã?
Eles não vão comprar o carro
Ela não vai precisar ficar lá amanhã
Você não vai trabalhar amanhã?
Nós vamos viajar amanhã, não vamos?
Ele não vai vender a casa, vai?

I won’t work next week
He’ll travel next month
Will you come here tomorrow?
They won’t buy the car
She won’t need to stay there tomorrow
Won’t you work tomorrow?
We’ll travel tomorrow, won’t we?
He won’t sell the house, will he?

   

18

www.cliqueapostilas.com.br

http://www.cliqueapostilas.com.br


Condicional                                                              

O condicional corresponde, em Português, ao tempo verbal "Futuro do Pretérito"
Ex: I WOULD WORK = “Eu trabalharia” ou “Eu iria trabalhar”

Forma negativa:  WOULD  + NOT    =  WOULDN'T

Abaixo todas as formas do condicional:

 Afirmativa   Negativa.  Interrogativa Interrogativa-Negativa

I          would work
You    would work
He      would work 
She     would work 
It        would work
We     would work 
You    would work
They   would work

I        wouldn’t work   
You   wouldn’t work
He     wouldn’t work
She    wouldn’t work 
It       wouldn’t work
We    wouldn’t work
You   wouldn’t work
They  wouldn’t work

Would    I        work?
Would  You     work?
Would    He     work?
Would    She    work?
Would    It       work?
Would   We     work?
Would   You    work?
Would   They  work?

Wouldn’t I      work?
Wouldn’t you  work?
Wouldn’t he    work?
Wouldn’t she   work?
Wouldn’t it      work?
Wouldn’t we    work?
Wouldn’t you   work?
Wouldn’t they  work?

Formas contraídas do condicional (usadas somente em frases afirmativas):

      I’d       You’d       He’d        She’d       it’d        We’d       You’d       They’d

Frases de fixação 

Ele não gostaria de morar em Londres
Você trabalharia semana que vem?
Eles não gostariam de ficar aqui hoje?
Ela não precisaria ir lá amanhã
Você viria aqui amanhã, não viria?
Ele não trabalharia lá, trabalharia?

He wouldn’t like to live in London
Would you work next week?
Wouldn’t they like to stay here today?
She wouldn’t need to go there tomorrow
You’d come here tomorrow, wouldn’t you?
He wouldn’t work there, would he?
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Módulo  2
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Pronomes Pessoais               

I
You
He
She
It    
We 
You
They

Me
You
Him
Her
It
Us

You
Them

Os pronomes pessoais são utilizados, em Inglês, para substituir, numa frase, a pessoa que está 
"recebendo" uma ação. Exemplos: 

Ela gosta de mim 
Ela gosta de você
Ela gosta dele
Ele gosta dela  
Ela gosta dele (neutro)     
Ela gosta de nós
Ela gosta de vocês
Ela gosta deles

She likes me
She likes you
She likes him
He likes her
She likes it
She likes us
She likes you
She likes them

Atenção: Em português o pronome pessoal pode vir tanto antes quanto após o verbo. Em Inglês, ele 

virá sempre após o verbo. Exemplos: 

Ela me ligou ontem 
Ela te ligou ontem?
Ela não nos ligou ontem

She called me yesterday
Did She call you yesterday?
She didn't call us yesterday
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Frases de fixação 

Você acredita nele?  
Ela não acredita em nós
Eles não nos ajudaram 
Você vai me ajudar? 
Você conhece eles? 
Eles não nos conhecem
Você gostaria de  conversar com ela? 
Ela não me deu o  livro ontem 
Ele vai te dar o dinheiro amanhã?    
Eu não entendo vocês    
Ele não me entende   
Você ligou pra ele ontem?         
Eles não nos ligaram ontem       
Eu não vi eles ontem       
Você vai ver ela amanhã?  
Ela não te viu ontem             
Eu a convidei, mas ela não quis vir comigo
Eles não querem vir conosco

Do you believe him?
She doesn’t believe us
They didn’t help us
Will you help me?
Do you know them?
They don’t know us
Would you like to talk to her?
She didn’t give me the book yesterday
Will he give you the money tomorrow?
I don't understand you
He doesn't understand me
Did you call him yesterday?
They didn't call us yesterday
I didn't see them yesterday
Will you see her tomorrow?
She didn't see you yesterday
I invited her, but she didn’t want to come with me
They don’t want to come with us
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Pronomes Reflexivos 

Os pronomes reflexivos são utilizados quando a pessoa que "recebe" a ação é a mesma pessoa que 
"pratica" a ação.  

I
You
He
She
It    
We 
You
They

Myself
Yourself
Himself
Herself
Itself

Ourselves
Yourselves
Themselves

Utilização dos reflexivos como enfáticos

Obs: Os pronomes reflexivos também podem ser usados para dar ênfase em uma ação:
Ex: Eu mesmo pintei a casa (I myself painted the house / I painted the house myself)

Frases de fixação

Eu me cortei ontem   
Você se cortou ontem?
Ele se cortou ontem     
Ela se cortou ontem  
Ele (neutro) se cortou ontem  
Nós nos cortamos ontem  
Eles se cortaram ontem
Eu não gosto de mim mesmo
Você não gosta de si mesmo?
Ele não gosta de si mesmo 
Ela não gosta de si mesma     
Nós não gostamos de nós mesmos
Eles não gostam de si mesmos 
Ele mesmo pintou a casa
Nós mesmos trouxemos o carro

I cut myself yesterday
Did you cut yourself yesterday?
He cut himself yesterday
She cut herself yesterday
It cut itself yesterday
We cut ourselves yesterday
They cut themselves yesterday
 I don't like myself
Don't you like yourself?
He doesn't like himself
She doesn't like herself
We don't like ourselves
They don't like themselves 
He himself painted the house
We ourselves brought the car
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Pronomes  Demonstrativos / Possessivos 
Pronomes Demonstrativos

THIS
THESE
THAT

THOSE

Este, esta, isto
Estes, estas

Aquele, aquela, aquilo
Aqueles, aquelas

Pronomes Possessivos
Os pronomes possessivos têm a função de indicar "Posse" e dividem-se, em Inglês, em dois tipos: 

Adjectives (Adjetivos) e Pronouns (Substantivos)

I
You
He
She
It    
We 
You
They

Adjetivos

My
Your
His
Her
Its

Our
Your
Their

Substantivos

Mine
Yours

His
Hers
Its

Ours
Yours
Theirs

ATENÇÃO: Em português, o pronome possessivo pode vir antes ou depois do substantivo. Em 
Inglês, no caso Adjetivo, vem sempre antes: 

Meu carro
Seu carro
carro dele
carro dela

carro dele (neutro)  
nosso carro
seus carros
carros deles

My car
Your car
His car
Her car
Its car

Our car
Your car
Their car
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Diferenças entre "possessivos Adjetivos" e "possessivos substantivos

Aquele é meu carro
Aquele carro é meu

That is my car
That car is mine

Aquele é seu carro
Aquele carro é seu

That is your car
That car is yours

Aquele é o carro dele
Aquele carro é dele

That is his car
That car is his

Aquele é o carro dela
Aquele carro é dela

That is her car
That car is hers

Aquele é o carro dele (neutro)
Aquele carro é dele (neutro)

That is its car
That car is its

Aquele é o nosso carro
Aquele carro é nosso

That is our car
That car is ours

Aquele é o  carro deles
Aquele carro é deles

That is their car
That car is theirs
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Possessive Case                                                          

O possessive case é utilizado apenas com seres que têm vida (pessoas ou animais), embora na 
linguagem coloquial é frequentemente usado com seres inanimados.
O possessive case tem a seguinte fórmula:

  POSSUIDOR +   'S   +  COISA POSSUÍDA 

Exemplos:

Aquela é a casa de Susan:  That is Susan's house
Aquele é o carro do meu irmão:  That is my brother's car

Casos específicos

 1. Plural terminado em "S":
     Acrescenta apenas o apóstrofo ' :    My sisters' room (O quarto das minhas irmãs)

 2. Dupla posse (dois possuidores do mesmo objeto):
     Acrescenta o 's  apenas no segundo possuidor:
     Peter and Mary's house (A casa de Peter e Mary)
    
 3. Nomes próprios terminados em "S":
     Normalmente acrescenta apenas o apóstrofo ' :
     Mr. Jones' house (A casa do Sr. Jones)

 4. Substantivos compostos:
     Acrescenta o 'S apenas na última palavra:
     My brother-in-law's house (A casa do meu cunhado)
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Frases de fixação                                                               

Dê-me meu livro
Eles te deram seu dinheiro? 
Dê a ele o livro dele    
Dê a ela o livro dela         
Dê a ele (neutro) a comida dele
Dê nos nossos livros
Dê a eles os livros deles 
Esta caneta é sua?    
Aqueles livros não são nossos
Você conhece os pais deles? 
Aqueles carros são deles? 
Aquela é a amiga da minha irmã 
Aquelas são as amigas das minhas irmãs
Você viu o carro do meu irmão?  
Eles estudam a vida de Jesus
O pai de Susan não conhece a mãe de Peter 

Give me my book
Did they give you your money?
Give him his book
Give her her book
Give it its food
Give us our books
Give them their books
Is this pen yours?
Those books aren't ours
Do you know their parents?
Are those cars theirs?
That's my sister's friend
Those are my sisters' friends
Did you see my brother's car?
They study Jesus' life
Susan's father doesn't know Peter's mother 
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 Pronomes Interrogativos                                         

Os pronomes interrogativos, como o nome já indica, são utilizados para fazer perguntas. A fórmula 
básica para a construção de frases com pronomes interrogativos é a seguinte:

        PRONOME INTERROGATIVO + AUXILIAR + PESSOA + VERBO + " ? "

                         Where  + do +  you + live?  (Onde você mora?)
                         Where  + did + you  + go?  (Onde você foi?)

Relação de pronomes interrogativos:

WHAT
WHICH

WHER
E

WHEN
WHY

WHOSE
WHO

WHOM
HOW

WHAT ... LIKE

Qual, o quê
Qual (escolha 

restrita)
Onde

Quando
Por que

De quem
Quem (sujeito)
Quem (objeto)

Como
Como é 

(descrição)
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WHAT (Qual, o quê)

Qual é o seu nome?             
O que você faz?                  
O que ela gosta de fazer?     
O que você fez ontem?        
O que você vai fazer amanhã?

What is your name?
What do you do?
What does she like to do?
What did you do yesterday?
What will you do tomorrow?

                                  WHICH (Qual)                                       
Utilizado quando, na pergunta, é apresentado algum tipo de restrição ou escolha.

Qual é o seu nome: Susan ou Mary?
Qual deles é o seu irmão?       

Which is your name: Susan or Mary?
Which of them is your brother? 

 

                                      WHERE (Onde)                                        

Onde ela mora?   
Onde você estava ontem?  
Onde você gostaria de ir hoje? 
Onde você foi ontem?      

Where does she live?
Where were you yesterday?
Where would you like to go today?
Where did you go yesterday? 

 

                                    WHEN (Quando)                                       

Quando ele foi lá?   
Quando ela virá aqui?
Quando você pretende estudar? 
Quando eles estarão aqui?

When did he go there?
When will she come here?
When do you intend to study?
When will they be here?

                                      WHY (Por que)                                          

Por que você foi lá ontem?  
Por que você não liga para ele? 
Por que ela não veio aqui ontem? 
Por que ele não gosta de você? 

Why did you go there yesterday?
Why don't you call him?
Why didn't she come here yesterday?
Why doesn't he like you? 
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                                      WHOSE (De quem)                                 

De quem são aqueles carros?
De quem é este livro?       

Whose are those cars?
Whose is this book? 

                                            WHO (Quem)                                  
                                 Utilizado como sujeito da oração 

Quem é aquela garota? 
Quem te ligou ontem? 
Quem virá aqui amanhã? 

Who is that girl?
Who called you yesterday?
Who will come here tomorrow?

                                       WHOM (Quem)                                           
                               Utilizado como objeto da oração 

Para quem você ligou ontem?   
Quem você encontrou na festa? 
Com quem você foi lá? 

Whom did you call yesterday?
Whom did you meet at the party?
With whom did you go there?

 

                                  HOW (Como)                                                

Como você chegou aqui? 
Como está seu pai? 
Como ela te entende? 

How did you arrive here?
How is your father?
How does she understand you? 

                              WHAT ... LIKE  (Como)                           
           Utilizado quando o objetivo da pergunta é obter a descrição de algo

Como é a casa dele?     
Como é o seu país?      
Como é a mãe dela?    

What is his house like?
What is your country like?
What is her mother like?
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  Pronomes Relativos                                                  
Os pronomes relativos são utilizados para ligar duas orações, como no exemplo abaixo:

Oração 1: Tom Cruise is a famous actor                  (Tom Cruise é um ator famoso)
Oração 2: He starred in "Mission: Impossible"     (Ele estrelou em "Missão: Impossível")

Oração 3: Tom Cruise, who starred "Mission: Impossible", is a famous actor

                (Tom Cruise, que estrelou "Missão:Impossível", é um ator famoso) 

 

                           WHO / WHOM (Que, o qual, a qual)                     
                                      Utilizado para fazer referência a pessoas 

Aquele é o homem que comprou meu carro 
O cantor que ela admira é Elvis         

That is the man who / whom bought my car 
The singer who / whom she admires is Elvis 

                             WHICH (Que, o qual, a qual)                                  
                    Utilizado para fazer referência a coisas ou animais 

O carro que ele comprou é vermelho
Onde está o vinho que ela trouxe?  
Este é o cachorro que eu achei   

The car which he bought is red
Where is the wine which she brought?
This is the dog which I found

                          THAT (Que, o qual, a qual)                                        
                                  Pode ser utilizado para pessoas, coisas ou animais

Aquele é o homem que comprou meu carro
O cantor que ela admira é Elvis
O carro que ele comprou é vermelho
Onde está o vinho que ela trouxe?          

That is the man that bought my car
 The singer that she admires is Elvis
The car that he bought is red
Where is the wine that she brought?

ATENÇÃO: Após a vírgula, jamais se usa o pronome relativo THAT:
                   
                                   Ex: : Peter, who lives in London, is my friend 
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                    WHERE (Onde, em que, no qual, na qual)                 

O Hotel onde nós ficamos era muito caro 
A cidade em que ela mora é muito longe 

The Hotel where we stayed was very expensive
The city where she lives is very far 

                   WHEN (quando, em que, no qual, na qual)                   

Eu nunca esquecerei o dia em que a conheci   
O dia em que ele nasceu 

I'll never forget the day when I met her
The day when he was born

                                        WHAT (o que)                                             

Ela não me disse o que aconteceu
Eu não sei o que ele fez   

She didn't tell me what happened
I don't know what he did 

                                        WHOSE (Cujo)                                           

O homem cujo carro foi roubado mora ali  
A mulher cuja filha eu conheci é uma advogada 

The man whose car was stolen lives there 
The woman whose daughter I met is a lawyer

                    Quando o pronome relativo pode ser omitido

O Pronome relativo poderá ser opcionalmente omitido sempre que vier imediatamente antes de um 
pronome pessoal

Onde está o vinho que ela trouxe? 
       Where is the wine she brought?
ou:  Where is the wine  (which/that) she brought?

O cantor que ela admira é Elvis   
       The singer she admires is Elvis
ou:  The singer (who/that) he admires is Elvis 
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Pronomes Indefinidos                                             ../../../Meus 
documentos/fulviopaginasenglish%22 l - whatlike

SOME (Algum, alguma, alguns, algumas)                      
Utilizado em frases afirmativas.

Formas derivadas:

SOMEBODY / SOMEONE
SOMEWAY / SOMEHOW
SOMEWHERE
SOMETHING
SOMETIME

ALGUÉM
DE ALGUMA FORMA
EM ALGUM LUGAR
ALGUMA COISA
ALGUMA VEZ

Exemplos:

Eu tenho alguns amigos em São Paulo   
Ela tem alguns problemas      
Eles conhecem alguém lá
Eu a esquecerei de alguma forma
Nós precisamos fazer alguma coisa

I have some friends in São Paulo
She has some problems
They know somebody (someone) there
I'll forget her someway (somehow)
We need to do something

ANY (Algum, Nenhum, Qualquer)                               

O pronome ANY pode ter 3 significados diferentes, dependendo do tipo de frase:

Frases Interrogativas    ALGUM

Frases Negativas    NENHUM

Frases Afirmativas   QUALQUER

Formas derivadas:

ANYBODY / ANYONE
ANYWAY / ANYHOW
ANYWHERE
ANYTHING

Alguém, ninguém, qualquer um
Algum modo, nenhum modo, qualquer modo
Algum lugar, nenhum lugar, qualquer lugar
Alguma coisa, nenhuma coisa, qualquer coisa
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Exemplos:

Você conhece alguém em Londres?
Nós não conhecemos ninguém em Londres
Qualquer um gostaria de ir a Londres
Você fez alguma coisa ontem?
Nós não fizemos nada ontem
Qualquer coisa incomoda ele

Do you know anybody in London?
We don't know anybody in London
Anybody would like to go to London
Did you do anything yesterday?
We didn't do anything yesterday
Anything disturbs him

ATENÇÃO:  Nas perguntas em que se espera receber uma resposta afirmativa, geralmente em 
                       pedidos ou oferecimentos, utiliza-se o   "SOME":

Exemplos:   Você gostaria de algo para comer?          Would you like something to eat?
                    Você poderia me dar algo para beber?     Could you give something to drink?
                       Você gostaria que alguém lhe ajudasse?    Would you like someone to help you? 

 

EVERY (todo, toda)                                      

 Formas derivadas:

EVERYBODY / EVERYONE
EVERYWHERE
EVERYTHING

Todos, todo mundo
Todos os lugares
Tudo

Exemplos:

Todos estão lá hoje
Há bandeiras em todos os lugares
Tudo mudou lá

Everybody is there today
There are flags everywhere
Everything changed there

ATENÇÃO: O Pronome "EVERYBODY" concorda com o verbo no singular

            Exemplo: Todos estão lá hoje             Everybody is there today
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 NO (nenhum, nenhuma)                                       

Formas derivadas:

NOBODY / NO ONE
NO WAY 
NOWHERE
NOTHING

Ninguém
De modo algum
Em lugar algum
Nada

Exemplos:

Ele não tem nenhum dinheiro
Ninguém me ligou ontem
Nada mudou lá

He has no money
Nobody called me yesterday
Nothing changed there

ATENÇÃO: Não existe em Inglês a "dupla negativa". 

Exemplos: 
                             He doesn't have no money (errado)
                             I didn't do nothing yesterday (errado)

As formas corretas seriam:
                            He doesn't have any money /  He has no money
                            I didn't do anything yesterday / I did nothing yesterday

NONE (nenhum, nenhuma)                                        

Utilizado no início ou no fim da frase

Nenhum deles é meu amigo
Ela tem muito dinheiro, mas eu não tenho nenhum

None of them is my friend
She has much money, but I have none

35

www.cliqueapostilas.com.br

http://www.cliqueapostilas.com.br


Módulo  3
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  Quantitativos                                                           

Quantitativos utilizados antes de substantivos no plural           

MANY
FEW

A FEW
VERY FEW

HOW MANY?
TOO MANY
SO MANY

FEWER

Muitos, muitas
Poucos, poucas

Uns poucos (alguns), umas poucas (algumas)
Muito poucos, muito poucas

Quantos?
Demais 

Tantos, tantas
Menos

 

Quantitativos utilizados antes de substantivos no singular        

MUCH
LITTLE

A LITTLE
VERY LITTLE
HOW MUCH?
TOO MUCH
SO MUCH

LESS

Muito, muita
Pouco, pouca

Um pouco
Muito pouco, muito pouca

Quanto?, Quanta?
Demais 

Tanto, tanta
Menos

                       

Quantitativos utilizados antes de substantivos no plural ou no singular

MORE
A LOT OF

Mais
muitos, muitas, muito, muita

ATENÇÃO:  "A LOT OF" é mais utilizado em frases afirmativas, enquanto que "MANY" e
                       "MUCH" são mais utilizados em frases negativas e interrogativas 
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Quantitativos utilizados antes de adjetivos ou advérbios               

VERY
QUITE / PRETTY

RATHER
SO

TOO

Muito
Bastante
Um tanto

Tão
Demais

  

 Frases de fixação                                 

Eu tenho muitos amigos em São Paulo 
Eles têm muito dinheiro  
Ela não tem muitos amigos      
Ele não tem muito dinheiro
Nós temos poucos amigos
Ela tem pouca paciênciamuito poucos amigos
Ela tem muito pouco dinheiro
Quantos carros você tem?
Quanto dinheiro ele tem?
Nós não temos tantos amigos
Nós não temos tanto dinheiro
Ele tem amigos demais
Ela tem dinheiro demais
Eu tenho menos amigos que você
Eu tenho menos dinheiro que você
Ele tem mais amigos que você
Ela tem mais dinheiro que você
Está muito quente hoje
Estava quente demais ontem
Não está tão quente hoje
Ele é bastante inteligente mas um tanto preguiçoso

I have a lot of friends in São Paulo
They have a lot of money
She doesn't have many friends
He doesn't have much money
We have few friendslittle patience
They have very few friends
She has very little money
How many cars do you have?
How much money does he have?
We don't have so many friends
We don't have so much money
He has too many friends
He has too much money
I have fewer friends than you
I have less money than you
He has more friends than you
She has more money than you
It's very hot today
It was too hot yesterday
It's not so hot today
He's quite intelligent, but rather lazy
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Comparativos                                                            

 
 

                                   Comparativo de superioridade       

      
Existem dois modos de construção do comparativo de superioridade:

1. Com Adjetivos curtos:

ADJETIVO + ER + THAN
Exemplo: OLD

Susan is older than Peter
(Susan é mais velha que Peter)

2. Com Adjetivos longos:

MORE + ADJETIVO  + THAN
Exemplo: INTELLIGENT

Susan is more intelligent than Peter
(Susan é mais inteligente que Peter)

Detalhes específicos:

Adjetivos terminados em 1 consoante 
precedida de 1 vogal, dobra a 

consoante final

Exemplo: BIG
São Paulo is bigger than Itu

(São Paulo é maior que Itu)

Adjetivos terminados em "Y", perdem 
o "Y" e acrescenta "IER"

Exemplo: EASY
English is easier than Portuguese
(Inglês é mais fácil que Português)
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Comparativo de inferioridade          

LESS + ADJETIVO  + THAN
Exemplo: INTELLIGENT

Peter is less intelligent than Susan
(Peter é menos inteligente que Susan)

                                       Comparativo de igualdade                

AS + ADJETIVO  + AS
Exemplo: INTELLIGENT

Peter is as intelligent as Susan
(Peter é tão inteligente quanto Susan)

NOT AS + ADJETIVO  + AS 
NOT SO + ADJETIVO  + AS 

Exemplo: INTELLIGENT
Peter is not as intelligent as Susan
Peter is not so intelligent as Susan

(Peter não é tão inteligente quanto Susan)

THE SAME AS His salary is the same as yours
(O salário dele é o mesmo que o seu)

                                        Comparativos irregulares                  

MELHOR QUE BETTER THAN

PIOR QUE WORSE THAN

MAIS LONGE QUE FURTHER THAN
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                      "Muito mais", "Um pouco mais"                           
1. Muito mais

MUCH + COMPARATIVO  + THAN 
FAR + COMPARATIVO  + THAN 

A LOT + COMPARATIVO  + THAN 

Exemplo: INTELLIGENT
Peter is much more intelligent than Susan

Peter is far more intelligent than Susan
Peter is a lot more intelligent than Susan
(Peter é muito mais inteligente que Susan) 

 

2. Um pouco mais

A LITTLE + COMPARATIVO  + THAN 
A BIT + COMPARATIVO  + THAN 

Exemplo: INTELLIGENT
Peter is a little more intelligent than Susan
Peter is a bit more intelligent than Susan
(Peter é muito mais inteligente que Susan) 

 

                      "Duas vezes mais", "Três vezes mais"                  

TWICE AS + ADJETIVO + AS My car is twice as fast as yours
(Meu carro é duas vezes mais rápido que o seu)

THREE TIMES AS + ADJETIVO + AS Your house is three times as big as mine
(Sua casa é três vezes maior que a minha)

Frases de Fixação               

Ana não é mais velha do que Paula
Andrea é menos bonita do que Claudia 
Aqui é mais quente do que lá 
É mais barato ir de carro ou de trem? 
Ele é tão inteligente quanto você? 
Esta mala é um pouco mais pesada que a outra 
Este carro é muito melhor que o mais velho
Eu gostaria de beber o mesmo que você 
Futebol é mais popular do que Tenis 
Meu carro é duas vezes mais caro que o seu
Meu carro é mais caro do que o seu 
Nívea não é tão bonita quanto Carmem
Nossos livros são piores do que os deles
Tenis não é tão popular quanto futebol

Ana isn't older than Paula
Andrea is less beautiful than Claudia
It is hotter here than there
Is it cheaper to go by car or by train?
Is he as intelligent as you?
This bag is a bit/a little heavier than the other one
This car is much/a lot/far better than the older one
I would like to drink the same as you
Soccer is more popular than tennis
My car is twice as expensive as yours
My car is more expensive than yours
Nívea isn't so (as) beautiful as Carmem
Our books are worse than theirs
Tennis isn't as popular as soccer
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Superlativos                                                               

 

Superlativo de superioridade

Existem dois modos de construção do Superlativo de superioridade:

1. Com Adjetivos curtos:

THE + ADJETIVO + EST 
Exemplo: OLD

Susan is the oldest  Student
(Susan é a aluna mais velha)

2. Com Adjetivos longos:

THE MOST  + ADJETIVO 
Exemplo: INTELLIGENT

Susan is the most intelligent Student
(Susan é a aluna mais inteligente)

Detalhes específicos:

Adjetivos terminados em 1 consoante 
precedida de 1 vogal, dobra a 

consoante final

Exemplo: BIG
São Paulo is the biggest city

(São Paulo é a maior cidade)

Adjetivos terminados em "Y", perdem 
o "Y" e acrescenta "IEST"

Exemplo: EASY
English is the easiest Language

(Inglês é a língua mais fácil)
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Superlativo de inferioridade

THE LEAST + ADJETIVO  
Exemplo: INTELLIGENT
Peter is the least intelligent
(Peter é o menos inteligente)

Superlativos irregulares

O MELHOR THE BEST

O PIOR THE WORST

O MAIS LONGE THE FURTHEST

Utilização de preposições 

IN : Lugares
 

Ex: São Paulo is the biggest city in Brazil
      (São Paulo é a maior cidade do Brazil)

                  OF : Tempo Ex: Yesterday was the hottest day of the week
(Ontem foi o dia mais quente da semana)

 Frases de Fixação
Hoje é o dia mais feliz da minha vida 
Ela é a garota mais inteligente da escola 
Ele é a pessoa mais importante aqui 
Ele é o ator menos famoso de Hollywood 
Eles são o povo mais interessante da Terra 
Esta era a resposta que ela menos queria ouvir
Este é o hotel mais caro da cidade
Este é o prédio mais velho da cidade 
Este é o restaurante mais barato da cidade
Este é o restaurante menos caro da cidade? 
Nova York é a maior cidade dos Estados Unidos 
Ontem foi o dia mais quente do ano 
Peter é o pior aluno da classe
Qual é o esporte mais popular no seu país? 
Qual é o rio mais longo do mundo? 
Qual foi o dia mais feliz da sua vida? 
Segunda-feira é o pior dia da semana

Today is the happiest day of my life
She's the most intelligent girl in school
He's the most important person here
He's the least famous actor in Hollywood
They're the most interesting people in Earth
It was the answer she least wanted to hear
This is the most expensive Hotel in Town
This is the oldest building in Town
This is the cheapest restaurant in Town
Is this the least expensive restaurant in Town?
New York is the biggest city in The United ates
Yesterday was the hottest day of the year
Peter is the worst student in the classroom
What's the most popular sport in your country?
What is the longest river in the world?
What was the happiest day of your life?
Monday is the worst day of the week
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Tempos continuos                                                     

 
   

Construção básica

VERBO "TO BE" + VERBO + ING

Outras regras de construção:

Verbos monossílabos terminados em 1 
consoante  precedida de 1 vogal, dobra 

a consoante final

Exemplo:

 STOP (parar)  /  STOPPING

Verbos de duas sílabas com acento 
tônico na última sílaba, dobra a última 
letra

Exemplo:

BEGIN (começar) /  BEGINNING

Verbos terminados pela letra "E"
perde o "E" 

Exemplo: 

LOVE / LOVING

 

Verbos terminados em "L", precedidos 
de apenas uma vogal, dobra o "L"

Exemplo:

TRAVEL / TRAVELLING

Verbos terminados pela letra "L" 
precedidos de mais de uma vogal, não 
dobra o "L"     

 

Exemplo:

FEEL / FEELING

Verbos terminados em "IE",
 perdem o "IE" e acrescenta "YING" 

 

Exemplo:

DIE  / DYING
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Presente Contínuo

Indica ações que estão ocorrendo no momento da fala

Eu estou trabalhando
Ela está dormindo

Eles estão caminhando

 I am working
She is sleeping

They are walking
 

Passado contínuo

Indica ações que estavam ocorrendo no momento em que outra ação ocorreu

Eu estava dormindo quando ela chegou
Eles estavam assistindo TV qdo ela chegou

I was sleeping when she arrived
They were watching TV when she called

 Futuro contínuo

Indica ações que estarão ocorrendo quando outra ação ocorrer no futuro

Eu estarei dormindo quando ele chegar
Você estará trabalhando qdo eu chegar?

I'll be sleeping when he arrived
Will you be working when I arrive?

Verbos não utilizados na forma contínua

Verbos dos sentidos
  Hear (ouvir), See (ver), Smell (cheirar)    
  Taste(saborear)                                        

Verbos que envolvem atividade mental
  Know (conhecer, saber), believe (acreditar)
  understand (entender), etc

Verbos que significam posse
  Have (ter), own (possuir), 
   belong to (pertencer a)

Verbos que indicam opinião, desejo ou
sentimento

 Want (querer), prefer (preferir), Need (precisar), 
 like (gostar), hate (odiar) 
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Frases de Fixação dos tempos contínuos                              

Ele está trabalhando agora
Ele não está trabalhando agora
Ele está trabalhando agora?
Ele estava trabalhando quando você chegou
Ele estava trabalhando quando você chegou?
Ele estará trabalhando quando você chegar
Ele não estará trabalhando quando vc chegar
Você está vendo aquele avião?
Você está me ouvindo?
Ela não está acreditando em você
Ele está precisando de dinheiro
Nós estávamos almoçando quando ela chegou
Eles estão jantando agora?

He's working now
He's not working now
Is he working now?
He was working when you arrived
Was he working when you arrived?
He will be working when you arrive
He won't be working when you arrive
Do (can) you see that airplane?
Do (can) you hear me?
She doesn't believe you
He needs money
We were having lunch when she arrived
Are they having dinner now?
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 Formas especiais de futuro                                      

 

Futuro sem caráter de compromisso

Indica ações que, embora possam estar planejadas ou tenham grande probabilidade de acontecer,  não 
têm data marcada para ocorrer 

Construção:

VERBO "TO BE" +  GOING TO

Frases de fixação:

Eu acho que vou viajar ano que vem
Olhe as nuvens, vai chover!

Sinto-me terrível. Eu acho que vou ficar doente

 I think I'm going to travel next year
Look at the clouds, It's going to rain!

I feel terrible. I think I'm going to be sick
 

Futuro com caráter de compromisso

Indica ações que caráter de compromisso, com uma data certa para ocorrer

Construção:

VERBO "TO BE" + VERBO +  ING 

Frases de fixação:

Eu vou jantar com Ana na Sexta-feira
Ele vai viajar amanhã às 9 da noite

I'm having dinner with Ana on Friday
He's traveling tomorrow at 9 pm
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Horários de transportes, eventos

Indicação de horários de transportes (ônibus, aviões, trens, etc) e também ações de eventos (cinema, 
teatro, etc)

Construção:

Utiliza o PRESENTE SIMPLES

Frases de fixação:

O trem vai chegar às 7 horas
Que hora o filme vai começar?

The train arrives at 7 o' clock
What time does the movie begin? 

Frases de Fixação                               

Alex vai se casar o mês que vem
Acho que vai chover
Eu vou te visitar algum dia
Ele viajará para a Itália esta noite
Nós vamos almoçar com eles amanhã
O trem vai partir às 5 da tarde
O avião vai chegar às 8 horas?
Eu acho que vou morar em Londres

Alex is getting married next month
I think it's going to rain
I'm going to visit you someday
He's traveling to Italy tonight
We're having lunch with them tomorrow
The train leaves at 5 pm
Does the plane arrive at 8 o'clock?
I think I'm going to live en London
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Módulo  4
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 Present Perfect 

O Present Perfect indica uma ação no passado que, no contexto em que ela estiver 
empregada, interfere fortemente no presente

Construção básica

Verbo HAVE +  VERBO NO PARTICÍPIO

Vejamos abaixo todas as formas de construção utilizando como exemplo o verbo GO (ir): 

 Afirmativa   Contração Tradução

I         have gone          
You   have gone
He     has gone
She   has gone
It       has gone
We    have gone
You   have gone
They  have gone

I've gone
You've gone
He's gone
She's gone
It's gone
We've gone
You've gone
They've gone

Eu fui
Você foi
Ele foi
Ela foi
Ele/ela foi (neutro)
Nós fomos
Vocês foram
Eles foram

  

 Negativa Tradução

I         haven't  gone     
You   haven't  gone
He     hasn't gone
She    hasn't gone
It       hasn't gone
We    haven't gone
You   haven't gone
They  haven't gone

Eu não fui
Você não foi
Ele não foi
Ela não foi
Ele/ela não foi (neutro)
Nós não fomos
Vocês não foram
Eles não foram
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 Interrogativa Tradução

Have  I      gone?     
Have You gone?
Has    He   gone?
Has    She  gone?
Has    It     gone?
Have  We  gone?
Have  You gone?
Have  They gone?

Eu fui?
Você foi?
Ele foi?
Ela foi?
Ele/ela foi? (neutro)
Nós fomos?
Vocês foram?
Eles foram?

  

 Interrogativa-negativa Tradução

Haven't  I      gone?     
Haven't You gone?
Hasn't    He   gone?
Hasn't    She  gone?
Hasn't    It     gone?
Haven't  We  gone?
Haven't  You gone?
Haven't  They gone?

Eu não fui?
Você não foi?
Ele não foi?
Ela não foi?
Ele/ela não foi? (neutro)
Nós não fomos?
Vocês não foram?
Eles não foram?
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Quando utilizar o Present Perfect

O Present Perfect, embora contenha no nome a palavra "present", refere-se sempre ao passado e 
geralmente é utilizado nas seguintes situações:

 Ações que acabaram de 
ocorrer 

Ex: I have cut myself! (Eu me cortei!) 

Se não for mencionado,  na 
frase, quando a ação ocorreu

They have arrived (Eles chegaram) 

Frases no passado contendo 
as seguintes palavras:

JUST
ALREADY

YET
ALWAYS

EVER
NEVER

  
                          Exemplos:              

 She's just arrived from work  (Ela acabou de chegar do trabalho)

 Have you already washed the car?    (Você já lavou o carro?)

 I haven't gone there yet (Eu não fui lá ainda)

 I've always lived in London  (Eu sempre morei em Londres)

 Have you ever gone to New York? (Você já foi a New York?)
   ATENÇÃO: "EVER" aqui tem o sentido de "alguma vez"

 I've never gone to New York (Eu nunca fui a New York)

Frases contendo palavras que 
indicam período de tempo 

passado:

RECENTLY
FOR A LONG TIME

SINCE
SO FAR

                          Exemplos:              

I haven't seen Ana recently (Eu não tenho visto Ana recentemente)

I haven't seen him for a long time (Eu não o vejo há muito tempo)

I haven't gone there since 1999 (Eu não vou lá desde 1999)

We haven't had problems so far (Não temos tido problemas até agora)
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Frases que se referem a um 
período de tempo que ainda 

não terminou no momento da 
fala:

TODAY
THIS MORNING

THIS AFTERNOON
THIS YEAR

 

                          Exemplos:  

   I haven't seen John today (Eu não ví John hoje)
   Have you seen Jane this morning? (Você viu Jane esta manhã?)
    We haven’t gone there this year (Nós não fomos lá este ano)

Frases que indicam a ordem 
de ocorrência de uma ação no 
passado: 

THE FIRST TIME
THE SECOND TIME

Etc

 

 It was the first time I've gone there (foi a primeira vez que eu fui lá)

  

Quando NÃO utilizar o Present Perfect          

Se, na frase, for mencionado o tempo da 
ocorrência, 

Ex: They arrived yesterday  
(Eles chegaram ontem) 

Em frases onde, mesmo não sendo 
mencionado o tempo da ocorrência, é 
evidente que a ação ocorreu há muito tempo

Ex: Shakespeare wrote many plays
(Shakespeare escreveu muitas peças) 

  

 

54

www.cliqueapostilas.com.br

http://www.cliqueapostilas.com.br


Frases de Fixação                               

Você já (alguma vez) comeu caviar? 
Nós nunca tivemos um carro 
Este é o filme mais entediante que eu já ví 
Meu pai acabou de chegar do trabalho 
Não parou de chover ainda 
Eu já postei a carta 
Você tem ouvido falar de George recentemente? 
Nós não temos tido nenhum problema, até agora 
Eu não comí nada desde o café da manhã 
Nós não vemos um ao outro há um bom tempo 
Eu nunca ví aquela mulher antes
Eu acabei de terminar minha lição de casa 
Ela não terminou a lição de casa dela ainda 
Você já terminou a sua lição de casa? 
Você já foi aos Estados Unidos?
Ela já foi ao Rio? 
Eu nunca ví a mãe dela 
Eu não ví o seu carro novo ainda 
Ela acabou de chegar da Bahia
Eu não ví Karen hoje  
Eu bebí 3 xícaras de café esta tarde 
Esta foi a primeira vez que ela dirigiu um carro 
Esta foi a segunda vez que isto aconteceu 
Santos Dumont inventou o avião 
Patrick foi para Paris 
Shakespeare escreveu muitas peças 
Meu irmão escreveu um livro 
Eu escreví um monte de cartas hoje 
Eu escreví um monte de cartas ontem 
Você escreveu muitas cartas hoje?
Você escreveu muitas cartas ontem? 

Have you ever eaten caviar?
We've never had a car
It's the most boring film I've ever seen
My father has just arrived from work
It hasn't stopped raining yet
I've already posted the letter
Have you heard from George recently?
We haven't had any problems, so far
I haven't eaten anything since breakfast
We haven't seen each other for a long time
I've never seen that woman before
I've just finished my homework
She hasn't finished her homework yet
Have you already finished your homework?
Have you ever gone to the US?
Has She ever gone to rio?
I've never seen her mother
I haven't seen your new car yet
She has just arrived from Bahia
I haven't seen Karen today
I have drunk 3 cups of coffee this afternoon
It was the first time she has driven a car
It was the second time it has happened
Santos Dumont invented the airplane
Patrick has gone to Paris
Shakespeare wrote many plays
My brother has written a book
I've written a lot of letters today
I wrote a lot of letters yesterday
Have you written many letters today?
Did you write many letters yesterday?
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Past Perfect                                                               

Construção básica

HAD +  VERBO NO PARTICÍPIO

Vejamos abaixo todas as formas de construção utilizando como exemplo o particípio do 
verbo GO (ir): 

Forma afirmativa

I         had  gone          
You   had gone
He     had gone
She    had gone
It       had gone
We    had gone
You   had gone
They  had gone

I'd gone
You'd gone
He'd gone
She'd gone
It'd gone
We'd gone
You'd gone
They'd gone

Eu tinha ido
Você tinha ido
Ele tinha ido
Ela tinha ido
Ele/ela tinha ido
Nós tínhamos ido
Vocês tinham ido
Eles tinham ido

                                          Forma negativa

        I     hadn't  gone     
You   hadn't  gone
He     hadn't gone
She    hadn't gone
It       hadn't gone
We    hadn't gone
You   hadn't gone
They  hadn't gone

Eu não tinha ido
Você não tinha ido
Ele não tinha ido
Ela não tinha ido

Ele/ela não tinha ido (neutro)
Nós não tínhamos ido
Vocês não tinham ido
Eles não tinham ido

  

56

www.cliqueapostilas.com.br

http://www.cliqueapostilas.com.br


Forma negativa

      Had    I      gone?     
Had   You gone?
Had    He   gone?
Had    She  gone?
Had    It     gone?
Had   We  gone?
Had   You gone?
Had   They gone?

Eu tinha ido?
Você tinha ido?
Ele tinha ido?
Ela tinha ido?

Ele/ela tinha ido? (neutro)
Nós tínhamos ido?
Vocês tinham ido?
Eles tinham ido?

                                       Forma Interrogativa- negativa

     hadn't    I      gone?     
hadn't   You gone?
hadn't    He   gone?
hadn't    She  gone?
hadn't    It     gone?
hadn't  We  gone?
hadn't  You gone?
hadn't  They gone?

Eu não tinha ido?
Você não tinha ido?
Ele não tinha ido?
Ela não tinha ido?

Ele/ela não tinha ido? (neutro)
Nós não tínhamos ido?
Vocês não tinham ido?
Eles não tinham ido?

Quando utilizar o Past Perfect

O Past Perfect normalmente é utilizado para relacionar duas ações ocorridas no passado

Susan had already left when I arrived 
(Susan já tinha saído quando eu cheguei)

  Frases de Fixação                               

Quando ela chegou à festa, ele já tinha ido 
Ela já tinha ido quando você chegou?
Eu nunca tinha visto ela antes 
Nós não tínhamos comido qdo você chegou 
Você já tinha comido caviar? 
Eles não tinham comprado o carro ainda 
Eu tinha acabado de ir para a cama

When she arrived to the party, he had already gone
Had she already gone when you arrived?
I had never seen her before
We hadn't eaten when you arrived
Had you ever eaten caviar?
They hadn't bought the car yet
I had just gone to bed
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Future Perfect                                                            

Construção básica

WILL + HAVE +  VERBO NO PARTICÍPIO

Vejamos abaixo todas as formas de construção utilizando como exemplo o verbo WORK (trabalhar): 

                                                           Forma afirmativa

I        will have worked
You   will have worked
He     will have worked
She    will have worked
It       will have worked
We    will have worked
You   will have worked
They  will have worked

I'll have worked
You'll have worked
He'll have worked
She'll have worked
It'll have worked

We'll have worked
You'll have worked
They'll have worked

Eu terei trabalhado
Você terá trabalhado
Ele terá trabalhado
Ela terá trabalhado

Ele/ela terá trabalhado
Nós teremos trabalhado
Vocês terão trabalhado
Eles terão trabalhado

                                                          Forma negativa

I        won't have worked
You   won't have worked
He     won't  have worked
She    won't  have worked
It       won't  have worked
We    won't have worked
You   won't have worked
They  won't have worked

Eu não terei trabalhado
Você não terá trabalhado
Ele não terá trabalhado
Ela não terá trabalhado

Ele/ela não terá trabalhado
Nós não teremos trabalhado
Vocês não terão trabalhado
Eles não terão trabalhado
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Forma interrogativa

Will   I         have worked?
Will  You    have worked?
Will  He      have worked?
Will  She     have worked?
Will  It        have worked?
Will  We     have worked?
Will  You    have worked?
Will  They   have worked?

Eu terei trabalhado?
Você terá trabalhado?
Ele terá trabalhado?
Ela terá trabalhado?

Ele/ela terá trabalhado?
Nós teremos trabalhado?
Vocês terão trabalhado?
Eles terão trabalhado?

Forma interrogativa-negativa

won't   I        have worked?
won't  You    have worked?
won't  He      have worked?
won't  She     have worked?
won't  It        have worked?
won't  We     have worked?
won't  You    have worked?
won't  They   have worked?

Eu não terei trabalhado?
Você não terá trabalhado?
Ele não terá trabalhado?
Ela não terá trabalhado?

Ele/ela não terá trabalhado?
Nós não teremos trabalhado?
Vocês não terão trabalhado?
Eles não terão trabalhado?

                                      Quando utilizar o Future Perfect               

O Future Perfect é utilizado para descrever uma ação que será realizada ou não antes de outra ação 
no futuro

Next time I see you, I'll have solved this problem
(Na próxima vez que eu te ver, eu terei solucionado este problema)

 Frases de Fixação                               

Eu não terei terminado o serviço qdo ela chegar
Você terá ido quando eles chegarem?
Às 10 hs amanhã, eu terei viajado para os EUA
Você não terá terminado o serviço qdo eu chegar?
Quando você chegar, eu terei ido para o trabalho
Ano que vem nós teremos comprado nossa casa

I won't have finished the work when she arrives
Will you have gone when they arrive?
By 10 o'clock tomorrow, I'll have traveled to US
Won't you have finished the work When I arrive?
When you arrive, I'll have gone to work
Next year we'll have bought our house
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Present Perfect Continuous                                         

 

Construção básica

HAVE BEEN +  VERBO + ING

Forma afirmativa

I        have been working
You   have been working
He     has  been working
She    has  been working
It       has  been working
We    have been working
You   have been working
They  have been working

I've been
You'dve been

He's been
She's been
It's been

We've been
You've been
They've been

Eu tenho estado trabalhando
Você tem estado trabalhando
Ele tem estado trabalhando
Ela tem estado trabalhando

Ele/ela tem estado trabalhando
Nós temos estado trabalhando
Vocês têm estado trabalhando
Eles têm estado trabalhando

                                                                   Forma negativa

I        haven't been working
You   haven't been working
He     hasn't  been working
She    hasn't  been working
It       hasn't  been working
We    haven't been working
You   haven't been working
They  haven't been working

Eu não tenho estado trabalhando
Você não tem estado trabalhando
Ele não tem estado trabalhando
Ela não tem estado trabalhando

Ele/ela não tem estado trabalhando
Nós não temos estado trabalhando
Vocês não têm estado trabalhando
Eles não têm estado trabalhando

                                             Forma interrogativa

have    I        been working?
have You   been working?
has    He     been working?
has   She  been working?
has     It     been working?
hav   We  been working?
hav  You  been working?
hav  They  been working?

Eu tenho estado trabalhando?
Você tem estado trabalhando?
Ele tem estado trabalhando?
Ela tem estado trabalhando?

Ele/ela tem estado trabalhando?
Nós temos estado trabalhando?
Vocês têm estado trabalhando?
Eles têm estado trabalhando?
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                                 Forma interrogativa-negativa

haven't    I         been working?
haven't You   been working?
hasn't    He     been working?
hasn't   She  been working?
hasn't     It     been working?
haven't We   been working?
haven't You  been working?
haven't They  been working?

Eu não tenho estado trabalhando?
Você não tem estado trabalhando?
Ele não tem estado trabalhando?
Ela não tem estado trabalhando?

Ele/ela não tem estado trabalhando?
Nós não temos estado trabalhando?
Vocês não têm estado trabalhando?
Eles não têm estado trabalhando?

                     Quando utilizar o Present Perfect Continuous       

O Present Perfect Continuous é utilizado para descrever ações que têm estado ocorrendo em um 
determinado período, podendo já ter sido encerradas ou não. 

ATENÇÃO:: A ênfase está no período de duração

I've been studying English since 10 o'clock
(Eu tenho estado estudando Inglês desde as 10 horas)

You have been working much lately
(Você tem estado trabalhando muito ultimamente)

  

Frases de Fixação                               

Eu tenho estado estudando Inglês desde Janeiro
Você tem estado procurando um novo emprego?
Eu tenho estado procurando por você o dia todo!
O que você tem estado fazendo todos esses anos?
Tem estado chovendo o dia todo
Há quanto tempo você tem estado estudando Inglês?

I've been studying English since January
Have you been looking for a new job?
I've been looking for you all day!
What have you been doing all these years?
It's been raining all day
How long have you been studying English?
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Past Perfect Continuous                                        

Construção básica

HAD + BEEN +  VERBO + ING

Forma afirmativa

I        had been working
You   had been working
He     had  been working
She    had  been working
It       had  been working
We    had been working
You   had been working
They  had been working

I'd been
You'd  been
He'd been
She'd been
It'd been

We'd been
You'd been
They'd been

Eu tinha estado trabalhando
Você tinha estado trabalhando
Ele tinha estado trabalhando
Ela tinha estado trabalhando

Ele/ela tinha estado trabalhando
Nós tínhamos estado trabalhando
Vocês tinham estado trabalhando
Eles tinham estado trabalhando

 Forma negativa

I        hadn't been working
You   hadn't been working
He     hadn't  been working
She    hadn't  been working
It       hadn't  been working
We    hadn't been working
You   hadn't been working
They  hadn't been working

Eu não tinha estado trabalhando
Você não tinha estado trabalhando
Ele não tinha estado trabalhando
Ela não tinha estado trabalhando

Ele/ela não tinha estado trabalhando
Nós não tínhamos estado trabalhando
Vocês não tinham estado trabalhando
Eles não tinham estado trabalhando

  Forma interrogativa

Had    I        been working?
had  You     been working?
had    He     been working?
had   She     been working?
had     It      been working?
had   We     been working?
had  You    been working?
had  They   been working?

Eu tinha estado trabalhando?
Você tinha estado trabalhando?
Ele tinha estado trabalhando?
Ela tinha estado trabalhando?

Ele/ela tinha estado trabalhando?
Nós tinha estado trabalhando?

Vocês tinha estado trabalhando?
Eles tinham estado trabalhando?
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                                   Forma interrogativa-negativa

hadn't    I      been working?
hadn't  You   been working?
hadn't   He    been working?
hadn't   She  been working?
hadn't    It     been working?
hadn't  We   been working?
hadn't  You  been working?
hadn't  They  been working?

Eu não tinha estado trabalhando?
Você não tinha estado trabalhando?
Ele não tinha estado trabalhando?
Ela não tinha estado trabalhando?

Ele/ela não tinha estado trabalhando?
Nós não tínhamos estado trabalhando?
Vocês não tinham estado trabalhando?
Eles não tinham estado trabalhando?

Quando utilizar o Past Perfect Continuous

O Past Perfect Continuous é utilizado para descrever uma ação que estava ocorrendo antes de uma 
outra ação no passado. 

ATENÇÃO:: ênfase está no período de duração

I'd been studying English all day when she arrived
(Eu tinha estado estudando Inglês o dia todo quando ela chegou)

  

Frases de Fixação                               

Eu tinha estado assistindo TV antes de você chegar
Você não tinha estado estudando quando ele ligou?
Ela estava cansada pq ela tinha estado trabalhando 
Eles não tinham estado trabalhando muito
Ele tinha estado jogando por uma hora
Você tinha estado estudando antes de eu chegar?

I had been watching TV before you arrive
Hadn't you been studying when he called?
She was tired because she had been working
They hadn't been working much
He had been playing for one hour
Had you been studying before I arrive?
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Apêndice
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Resumo do verbo to be                                             

Pronome Presente Passado Futuro Condicional

I Am Was

Will be Would be

You Are Were
He
She
It

Is
Is
Is

Was
Was
Was

We
You
They

Are
Are
Are

Were
Were
Were

Resumo dos tempos simples

Tempo Auxiliar Auxiliar negativo

Presente Do
Does

Don’t
Doesn’t

Passado Did Didn’t
Futuro Will Won’t

Condicional Would Wouldn’t
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Resumo dos pronomes pessoais e possessivos            

Pronomes Pessoais Pronomes Possessivos

Reto Oblíquo Reflexivo Adjetivos Substantivos

I Me Myself My Mine

You You Yourself Your Yours

He Him Himself His His

She Her Herself Her Hers

It It Itself Its Its

We Us Ourselves Our Ours

You You Yourselves Your Yours

They Them Themselves Their Theirs
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Verbos auxiliares especiais (modal verbs)                  

Características:

 Não admitem o uso de auxiliares (do, did, will, would)
  Não admitem o uso de “to” junto a outros verbos

Ex: Can you speak English?

CAN

• Poder (habilidade)
Can you speak English? (Você sabe falar Inglês?)

• Poder (permissão informal)
Can I go with you? (posso ir com você?)

• Possibilidade
It can be right (isso pode estar certo)

COULD

• Poder (condicional) 
Could you help me? (você poderia me ajudar?)

• Poder (passado)
I could understand (eu consegui/pude entender)

MAY / MIGHT

• Poder (Permissão)
May I help you? (Posso ajudá-lo?)

• Poder (Probabilidade)
He may be busy today (Ele pode estar ocupado hoje)

OBS: “might” pode ser usado no lugar de “may”, mas é menos utilizado

SHOULD • Deveria (conselho)
You should go there (você deveria ir lá)

OUGHT TO • Deveria (mais formal)
You ought to go there tomorrow (você deveria ir lá amanhã)

MUST • Dever (Obrigação)
You must study more (Você deve estudar mais)

SHALL • Poder (sugestão, oferecimento)
Shall I close the window? (Posso fechar a janela?

OBS: O  verbo “CAN” não possui nem forma de futuro nem no Present Perfect, portanto, devemos substitui-lo 
pelo verbo “TO BE ABLE TO” (ser capaz de)
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Ex: Você vai poder vir aqui amanhã?    Will you be able to come here tomorrow?
      Eu não tenho conseguido dormir      I haven’t been able to sleep

Formas negativas
Can
May
Must
Shall
Could
Might
Ought
Should

Cannot
May not
Must not
Shall not
Could not
Might not 
Ought not
Should not

Can’t
-------

Mustn’t
Shan’t

Couldn’t
Mightn’t
Oughtn’t
Shouldn’t

Frases de Fixação                               

Você consegue falar alguma lingua estrangeira?    
Eu não consigo dormir  
Eu não tenho conseguido dormir recentemente       
Eu não pude entender o que ela disse               
Nós podíamos fazer o que quiséssemos                   
Eu nunca fui capaz de entendê-la 
Eu estou tão cansado que eu poderia dormir uma semana  
Você sabe (é capaz de) nadar?                                      
Você seria capaz de fazer este trabalho?
Você poderia abrir a porta, por favor?                             
Eu estava cansado a noite passada, mas não pude dormir    
Isto pode não ser verdadeiro
Leve uma sombrinha com você. Pode chover            
Nós podemos Ter que esperar alguns minutos         
Ela pode não vir à festa esta noite                                  
Ela não pode vir à festa esta noite
Ela não poderá vir à festa esta noite
Ela não pôde vir à festa ontem
Posso fumar aqui?
Você pode ir agora
Eu não posso ter dormido tanto!
Ele não poderia ter sido tão tolo!
Você está viajando o dia todo. Você deve estar cansado 
Ela é uma pessoa simpática. Você deve conhecê-la              
Você não deve contar a ninguém                                   
Eu prometí que chegaria a tempo. Eu não devo me atrasar   
Você parece cansado. Você deveria ir para a cama            
Nós devíamos convidar Susan para a festa?                        
O que você sugere que eu deveria fazer?                            
Jane sugeriu que eu deveria comprar um carro              
Você acha que eu deveria comprar este carro?                        
Você não deveria fumar tanto
É um bom livro. Você deveria lê-lo

Can You speak any foreign languages?
I can’t sleep
I haven’t been able to sleep recently
I couldn’t understand what she said
We could do what we wanted
I’ve never been able to understand her
I’m so tired that I could sleep for a week
Can (are you able to) you swim?
Would you be able to do this work?
Could you open the door, please?
I was tired last night, but I couldn’t sleep
It may (might) not be true
Take an umbrella with you. It may (might) rain
We may (might) have to wait a few minutes
She may (might) not come to the party tonight
She can't come to the party tonight
She won't be able to come to the party tonight
She couldn't come to the party yesterday
May (might) I smoke here?
You may (might) go now
I can't have slept so much!
He couldn't have been so foolish!
You’ve been travelling all day. You must be tired
She’s a nice person. You must know her
You mustn’t tell anyone
I promised I would arrive on time. I mustn’t be late
You look tired. You should (ought to) go to bed
Should we invite Suzan to the party?
What do you suggest I should do?
Jane suggested that I should buy a car
Do you think I should buy this car?
You shouldn’t smoke so much
It’s a good book. You should read it
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